



Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt
Lohmühlenweg 32
63571 Gelnhausen



Elternbrief Juni 2019



Liebe Eltern,

alles hat ein Ende, nur die Wurst hat zwei - jawohl liebe Zehntklässlerinnen und Zehntklässler die Kreisrealschule ist für euch nun endlich vorbei.

Wir wünschen unseren Abgängerinnen und Abgängern viel Erfolg für ihren weiteren Lebensweg und freuen uns auf die Entlassungsfeier am Donnerstag, den 13.06.2019 um 18.30 Uhr in der Stadthalle. Zuvor laden die Schülerinnen und Schüler zu einem Abschlussgottesdienst um 17.00 Uhr in die Marienkirche Gelnhausen ein.

„Adieu“ sagen wir Gertrud Östreich. Die Kreisrealschule Gelnhausen ist ihr berufliches und vor allem ihr pädagogisches Leben gewesen. Gertrud Östreich arbeitete 42 Jahren als Lehrerin sehr motiviert und engagiert. Sie zeichnete sich durch ihre vorbildliche Arbeit aus. Die ganze Schulgemeinde bedankt sich für die geleistete Arbeit und wünscht einen angenehmen Ruhestand.

Auf Wiedersehen sagen auch Kollegin Judith Öfner und Kollege Björn Kraft. Beide wechseln auf eigenen Wunsch an die Kopernikusschule Freigericht bzw. an die Philipp-Reis-Schule Gelnhausen. Auch hier bedankt sich die Schulgemeinde für die geleistete Arbeit und wünscht weiterhin ein erfolgreiches pädagogisches Wirken an den neuen Schulen.

Dafür begrüßt die Kreisrealschule wieder eine neue Lehrerin im Vorbereitungsdienst. Ihr Referendariat absolviert bei uns seit dem 01.05.2019 Clara Reuter mit den Fächern Englisch und Deutsch.

Vor den Osterferien fand zum ersten Mal ein Volleyball-Turnier „Schüler gegen Lehrer“ statt. Die Klassen des Jahrgangs 10 und ein Allstarteam der Lehrkräfte spielten gegeneinander und machten so einen Sieger aus. Für das Team der Lehrkräfte traten Schulleiter Michael Neeb und seine Stellvertreterin Eva-Maria Roth, Janina Lorber, Tara T. Smolka, Sven Schubert, Mandy Grant, Jörn Lenz, Heike Zimmermann-Dooms, Jörg Schmalfuß und Sandra Claßen-Eilers an. Den dritten Platz teilten sich die Lehrkräfte und die Klasse 10c. Zweiter wurden die Klassen 10 a und d. Sieger des Turniers wurde die Klasse 10b.

Eine gelungene Premiere feierte auch das Theaterstück „Alice D.“ in unserer Schule. Der Wahlpflicht-Kurs 10 „Darstellendes Spiel“ unter der Leitung von

Konrektorin Stefanie Gahmig führte das Stück in Anlehnung an das Original „Alice im Wunderland“ zweimal für unsere Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 6, 7, und 8 auf. Eine zusätzliche Abendvorstellung für interessierte Besucher rundete den Theatertag ab.

Besonders erfreulich ist auch die Ausgabe des neuen Jahrbuches. Das dritte Jahrbuch in Folge gibt wieder einen interessanten Einblick in die vielen verschiedenen Facetten unserer schulischen Arbeit. Für interessanten Lesestoff ist in jedem Fall gesorgt! Ein Dankeschön hierfür an unsere Konrektorin Stefanie Gahmig für die Betreuung des Jahrbuches und an alle Autorinnen und Autoren.

Ebenfalls zum dritten Mal hüpfte an der Kreisrealschule das Känguru. 109 Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5 bis 8 rechneten und knobelten zwei Stunden lang über zum Teil sehr anspruchsvollen Aufgaben. Organisiert wurde der Wettbewerb erneut von Jörn Lenz und Silke Lange.

Alle Teilnehmer/innen erhielten eine Urkunde, eine Broschüre mit Aufgaben und Lösungen und ein kleines Sachgeschenk.

Für die jeweils Jahrgangsbesten und für den größten Kängurusprung (die meisten richtig gelösten Aufgaben hintereinander) gab es Extrapreise.

Jahrgang 5: Samira Stange, 5b

Jahrgang 6: Britta Kühn, 6e

Jahrgang 7: Jona Schramm, 7d

Jahrgang 8: Viktoria Pawletta, 8b

Weitester Kängurusprung: Viktoria Pawletta (14 richtig gelöste Aufgaben hintereinander, für unsere Schule ein neuer Rekord!). Ein reibungsloser Ablauf, wieder gesteigerte Ergebnisse zum Vorjahr – nächstes Jahr „hüpfen“ wir wieder mit.

25 Schülerinnen und Schüler haben mit Erfolg die Sprachprüfung DELF im Fach Französisch bestanden. Mit unserer Französischkollegin Sandra Claßen-Eilers hatten sich die Jugendlichen der 8., 9. und 10. Klassen auf eine der ersten Einheiten des Französisch-Diploms »DELF Scolaire« vorbereitet, einem außerschulischen Sprachdiplom, das vom Institut Français angeboten wird. Wir gratulieren Stefanie Adam, Emilia Bundt, Sina Frey, Sarah Michelle Geisler, Emma-Louise Günther, Silva Günther, Vivien Haldy, Anton Heil, Laura Hermann, Emely Hörner, Uma Hufnagel, Madita Köhler, Justin Krebs, Hannah Kreis, Laureen Merz, Julia Ochs, Friederike Reichel, Miriam Rödl, Larissa Stiehler, Joel Stumm, Vanessa Tomasic, Luana Uffeln, Mira von Baumbach, Paula Witte

zur bestandenen A1 Prüfung sowie Inga Charlotte Karau zur erfolgreichen A2 Prüfung.

Bedanken möchte ich mich bei Schulsprecher Laurenz Hilpert und seiner Stellvertreterin Mira von Baumbach, beide Klasse 10a, für die gute Zusammenarbeit mit der SV.

Zahlreiche Höhepunkte konnten die Zuschauer in der vollbesetzten Aula anlässlich des Sommerkonzertes erleben. Mit einem abwechslungsreichen Programm begeisterten die Chöre 5/6, 8 und 10 sowie die Bläserklassen 5a1 und 5a2, 6a, 7a, 9a und 10a. Die Big Band rundete das Konzert ab. Die Leitung der Chöre hatten Jörg Schmalfuß und Gabriele Bradford. Dirigiert wurden die Bläserklassen von Margit Mans und Armin Engel. Die Moderation übernahmen Mira von Baumbach und Amelie Böhm. Auch der Schulelternbeirat und das Technik-Team der KRS sorgten für eine gelungene Veranstaltung.

Alle Termine und ausführliche Berichte finden Sie wie immer auch auf unserer Homepage www.krs-gn.de

Liebe Eltern,
ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern erholsame Sommerferien und verbleibe
mit freundlichen Grüßen

Ihr
Michael Neeb
Rektor

